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Sabine Roussely nommée secrétaire générale
de la préfecture de Vaucluse

Suite au départ de Christian Guyard, nommé sous-préfet de Compiègne, c’est Sabine Roussely qui va lui
succéder comme secrétaire générale de la préfecture de Vaucluse. Egalement désignée sous-préfète de
l’arrondissement d’Avignon cette dernière prendra officiellement ses fonctions à partir  du lundi  20
novembre prochain.
Sabine  Roussely  occupe  actuellement  les  fonctions  de  sous-directrice  des  polices  sanitaires,
environnementales  et  de  sécurité  à  la  Direction  des  usagers  et  des  polices  administratives  de  la
préfecture de police de Paris.
Toujours au sein de la préfecture de police de Paris, elle a occupait auparavant, de juin 2018 à septembre
2020, le poste de cheffe du Service des affaires juridiques et du contentieux.

Soutien indéfectible aux forces de l’ordre
Côté préfectorale, elle a été sous-préfète de l’arrondissement de Sens de 2016 à 2018 qu’elle a quitté à
sa demande. Un département de l’Yonne où la police nationale a souligné, lors de son départ, « sa
présence aux côtés des policiers pour les soutenir lors de drames d’envergure nationale ou locale (…).
Madame la sous-préfète par sa présence a marqué le soutien indéfectible de l’Etat aux policiers de
l’Yonne et au commissariat de Sens en particulier. »

https://www.echodumardi.com/actualite/christian-guyard-nomme-sous-prefet-de-compiegne/
https://www.linkedin.com/in/sabine-roussely-437177281/
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Au service de l’Etat depuis 1996
Diplômée de l’Institut régional d’administration (IRA) de Metz, d’un DEA de droit international privé
d’Assas, d’un DESS de droit européen des affaires à Paris 5 ou bien encore d’une maîtrise d’anglais
obtenue à l’université de Toulouse, cette Haut-Garonnaise de 54 ans, originaire de Colomiers, a aussi été
conseillère, puis première conseillère au tribunal administratif de Cergy-Pontoise dans le Val-d’Oise de
2004 à 2008.
Entrée dans la fonction publique en 1996 au sein du ministère des Finances, elle a aussi été en poste au
sein du ministère de l’Intérieur et des Outre-mer.

Avec Adrien Berto, la 3e génération prend la
tête du groupe avignonnais Berto

Le leader français de la location de véhicules industriels avec conducteurs change de dirigeant
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à l’occasion des 60 ans de l’entreprise avignonnaise basée en Courtine.

Adrien Berto vient de prendre officiellement la présidence du groupe Berto, le leader français de la
location de véhicules industriels avec conducteurs dont le siège social se trouve en zone de Courtine, à
Avignon.
Représentant la 3e génération de cette entreprise fondée en 1963 par Emile Berto après son arrivée
d’Algérie, ce dernier succède à Norbert Zoppi qui devient vice-président du conseil de surveillance après
22 ans passé au sein du groupe dont 8 comme président du directoire. Entretemps, c’est Pierre-Yves
Berto qui avait assuré la direction de la société de 1982 à 2015.

Implanté en Courtine à Avignon, le groupe Berto a vu le jour en 1963. ©DR

455M€ de CA et 4 700 collaborateurs
Adrien Berto a rejoint la société familiale il y a 8 ans où il a occupé, tour à tour, les fonctions de chargé

https://www.linkedin.com/in/adrienberto/
https://www.groupe-berto.com/
https://www.linkedin.com/in/norbert-zoppi-b444221b/
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de mission, manager des opérations et des contrats, ingénieur commercial, directeur de filiale de région
à Nantes, membre du directoire puis membre du comité exécutif. Un parcours d’intégration qui va lui
permettre de mieux connaître les rouages de cette ETI (Entreprise de taille intermédiaire), véritable
pépite cachée de l’économie vauclusienne, qui a réalisé un chiffre d’affaires annuels de 455M€ en 2022.
Berto, c’est 4 700 collaborateurs travaillant dans l’une des 82 implantations du groupe. C’est aussi des
activités basées essentiellement en France, mais également en Belgique, aux Pays-Bas, en Allemagne, au
Luxembourg, en Slovaquie, en Pologne et en Espagne. En tout, le groupe met à disposition de ses clients
une flotte de 12 000 matériels.

D’autres mouvements au sein de la direction
Par ailleurs, ce changement de présidence s’accompagne également d’une réorganisation au sein du
groupe visant à le structurer et à absorber la croissance de ces dernières années et celles à venir.
Emmanuel de Maistre,  qui  siégeait  déjà au directoire,  est  nommé directeur général  en charge des
opérations.  Dans le même temps, le directoire s’adjoint également les expertises de Fanny Techer,
directrice des ressources humaines et de la RSE, et Thibault Pinchon directeur administratif et financier,
en charge du développement du business.
Le groupe vise un chiffre d’affaires de 700M€ pour 7 000 collaborateurs à l’horizon 2025.

Denis Lauretou nommé directeur régional de
la Banque de France en région Paca

https://www.linkedin.com/in/emmanuel-de-maistre/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/fanny-techer-13a41858/
https://www.linkedin.com/in/thibautpinchon/
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Denis Lauretou vient d’être nommé directeur régional de la Banque de France en région Provence-Alpes-
Côte d’Azur.  Il  succède donc à Jean-Christophe Ehrhardt qui  occupait  le  poste depuis 2021.  Denis
Lauretou a également obtenu le poste de directeur départemental des Bouches-du-Rhône à Marseille.

Natif de Bordeaux, Denis Lauretou est diplômé de Sciences Po Bordeaux, de l’Institut National des
Hautes Études de la Sécurité et de la Justice, mais aussi titulaire d’un diplôme de 3ᵉ cycle universitaire
en droit administratif. La Banque de France ne lui est pas inconnue puisqu’il y a commencé sa carrière en
1989 et a fait la plus grande partie de cette dernière dans le corps de l’Inspection dans les fonctions de
contrôle bancaire et principalement d’audit interne et enquêtes spéciales. En 2013, il  a été nommé
directeur central de la Sûreté- Sécurité par le Gouverneur de la Banque de France, puis directeur
régional de la Banque de France en Nouvelle-Aquitaine et directeur départemental de la Gironde à
Bordeaux en 2019.

« Je me rends avec enthousiasme à Marseille, empli du désir d’aller au contact de celles et ceux qui
donnent à la ville de Marseille, au département des Bouches-du-Rhône et à cette magnifique Région Sud
toute cette énergie créatrice », a-t-il annoncé sur LinkedIn.

V.A.

https://www.linkedin.com/in/denislauretou/?originalSubdomain=fr
https://www.banque-france.fr
https://www.linkedin.com/in/jean-christophe-ehrhardt/
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Sébastien Maggi devient sous-préfet de
Vaucluse

Sébastien Maggi vient d’être nommé sous-préfet chargé de mission à la politique de la Ville auprès de
Violaine Démaret, la préfète de Vaucluse. Il exercera également en tant que secrétaire général adjoint.
Actuellement directeur de cabinet, depuis l’automne 2021, de Chantal Mauchet, la préfète de l’Ain, il
prendra ses fonctions le lundi 2 octobre 2023 sur le site Chabran de la préfecture de Vaucluse à Avignon.
Originaire de l’Île de Beauté, il a été auparavant sapeur-pompier professionnel de 2001 à 2011 dans le
Var puis en Corse jusqu’en 2019 où il a été promu commandant en 2017.
Plus récemment, il a été élève, entre 2020 et 2021, de l’Ecole Nationale d’Administration (promotion
Aimé Césaire) avant de rejoindre ‘la préfectorale’.

L.G.

https://www.linkedin.com/in/s%C3%A9bastien-maggi-4796aa19a/
https://www.linkedin.com/in/chantal-mauchet-453351122/?originalSubdomain=fr
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Julien Paudoie rejoint le cabinet de la
secrétaire d’État Sabrina Agresti-Roubache

Julien Paudoie, élu du Grand Avignon, mais aussi à la mairie de Rochefort-du-Gard, intègre le
cabinet de la Marseillaise Sabrina Agresti-Roubache. Il est désormais le conseiller spécial de la
secrétaire d’État chargée de la Ville auprès du ministre de l’Intérieur et des Outre-Mer et du
ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des Territoires.

Conseiller municipal à Rochefort-du-Gard, conseiller communautaire du Grand Avignon… Julien Paudoie
a plus d’une corde à son arc. Après avoir passé plus de 7 ans au cabinet du président de la Région Sud
Renaud Muselier en tant que Chargé de mission auprès du Chef de Cabinet, Chef du Pôle rédactionnel,
ou encore Conseiller Lycées, Enseignement Supérieur, Recherche, Formation et Jeunesse, Julien Paudoie
intègre le cabinet de la secrétaire d’État à la Ville Sabrina Agresti-Roubache.

La députée marseillaise est devenue secrétaire d’État à la Ville lors du remaniement du 20 juillet dernier.
Elle a choisi Julien Paudoie comme conseiller spécial. Les deux se sont déjà côtoyés au sein du Conseil
régional de Provence-Alpes-Côte d’Azur puisque Sabrina Agresti-Roubache était conseillère chargée de la
lutte contre les violences faites aux femmes et du harcèlement scolaire en 2021.

https://www.linkedin.com/in/julienpaudoie/details/experience/
https://www.linkedin.com/in/sabrina-agresti-roubache-65455134/details/experience/
https://www.linkedin.com/in/renaud-muselier-a9a30b198/
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La secrétaire d’État et son cabinet ont pour mission le suivi du plan ‘Marseille en grand’, lancé par
Emmanuel Macron en 2021 et doté d’une enveloppe de 5 milliards d’euros. Ce plan vise à transformer la
ville de Marseille aux niveaux des écoles, des transports, de la sécurité, de la santé, de l’emploi, ou
encore du cinéma.

Michaël Videment nommé directeur de la
Communication du CHU de Nîmes

Michaël Videment vient de prendre la direction de la Communication, des Affaires Culturelles et du
Marketing Hospitalier au CHU de Nîmes

Diplomé de l’ESARC École Supérieure d’Action et de Recherche Commerciales), Michaël Videment a
commencé sa carrière en 2010 comme responsable Communication de la Chambre de Métiers et de
l’Artisanat de Vaucluse pour en 2015 devenir chargé de Communication & des relations presse de la
Chambre de métiers et de l’artisanat de région Provence-Alpes-Côte d’Azur.

https://www.linkedin.com/in/michaelvidement/
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Il poursuit son parcours en 2017 à la Chambre de Commerce et d’Industrie du Pays d’Arles et en devient
en mai 2022 le responsable communication et marketing digital.

Michaël Videment est bien connu dans le Grand Avignon car il fut élu à la communication de la ville de
Villeneuve Lez Avignon lors du dernier mandat de Jean-Marc Roubaud et  est  actuellement le vice-
président du Club de la Presse du Grand Avignon et du Vaucluse.

Il rejoint donc le CHU de Nîmes, certifié “Haute qualités de soins“ le 6 juin dernier par la haute autorité
de santé, présidé par Jean-Paul Fournier et est rattaché directement au directeur général Nicolas Best
qui pilote cet établissement aux 2 083 lits et aux 7 300 collaborateurs, dont le budget d’exploitation est
de plus de 500 M€. Environ 15% des patients viennent des départements limitrophes dont le Vaucluse.

Un ‘super flic’ devient préfet du Gard

https://www.linkedin.com/in/nicolas-best-39815849/
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Par décret du Président de la République, Jérôme Bonet vient d’être nommé nouveau préfet du Gard. Il
succèdera à Marie-Françoise Lecaillon, en poste depuis mars 2021.
Actuellement directeur central de la police judiciaire à la direction générale de la police nationale à
l’administration centrale du ministère de l’intérieur et des outre-mer, Jérôme Bonet devrait prendre ses
fonctions à compter du 21 août 2023.
Président du conseil d’administration d’Europol, ce dernier a fait l’essentiel de sa carrière au sein de la
police nationale dans la région parisienne. Ce ‘super flic’ a ainsi travaillé tour à tour depuis 22 ans dans
une division de la PJ (Police judiciaire) puis d’une brigade criminelle. Il a également été adjoint au chef
d’une brigade financière puis adjoint au chef d’une brigade de protection des mineurs avant de devenir
conseiller pour les questions pénales et de police judiciaire puis chef du service d’information et de
communication de la police nationale dont il est le directeur central de la police judiciaire depuis 2019.

L.G.
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Stoïk s’étend dans le Sud-Est et nomme
Alban Dupin responsable du développement
courtage

Stoïk, l’assurance qui couvre et protège des cyberattaques vient de nommer Alban Dupin en tant que
responsable du développement courtage pour couvrir le Sud-Est de la France et le littoral méditerranéen.
Après plusieurs années dans le milieu de l’assurance au sein de l’entreprise Allianz France puis chez GAN
Assurances, Alban Dupin aura pour mission d’animer un réseau de courtier local et de les accompagner
dans la distribution du produit d’assurance cyber de Stoïk.

“Après avoir découvert l’assurance grand public et le marché des professionnels, je suis très
heureux de rejoindre les équipes de Stoïk et de me spécialiser dans le produit d’assurance
cyber dans un contexte où le marché gagne fortement en maturité.”

Alban Dupin

https://www.stoik.io/?utm_term=stoik&utm_campaign=Google+-+Search+-+Marque&utm_source=adwords&utm_medium=ppc&hsa_acc=2580622264&hsa_cam=15932012113&hsa_grp=131059938663&hsa_ad=648888561992&hsa_src=g&hsa_tgt=kwd-419879861640&hsa_kw=stoik&hsa_mt=e&hsa_net=adwords&hsa_ver=3&gad=1&gclid=CjwKCAjwkLCkBhA9EiwAka9QRn8Oas7cGScHlrwtDL9qFXnOBuZ7WUtIizSopEIp2lklQTuGtIabvxoCE2cQAvD_BwE
https://www.linkedin.com/in/albandupin/
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En France, seulement 10% des ETI sont assurées contre 94% pour les grandes entreprises. Et le chiffre
est  encore  plus  bas  pour  les  moyennes  entreprises  et  les  petites  et  micro-entreprises.  Mais  une
cyberattaque peut concerner n’importe quelle entreprise, peu importe sa taille. C’est dans ce cadre que
Stoïk, première assurance spécialisée sur le risque cyber en Europe, poursuit son expansion en région.

V.A.

Un nouveau directeur pour la collection
Lambert à Avignon

François  Quintin  va  prendre la  direction de la  Collection Lambert  à  partir  du mois  de septembre
prochain. Celui qui est actuellement délégué aux arts visuels à la Direction générale de la création
artistique (DGCA) du ministère de la culture depuis 2020 succèdera à Alain Lombard en poste depuis
février 2018 à la tête de ce musée d’art contemporain situé dans l’intra-muros d’Avignon.
« François Quintin a été nommé par le conseil d’administration de la Collection et avec l’agrément de la

https://www.linkedin.com/in/fran%C3%A7ois-quintin-3ba90883/
https://collectionlambert.com/
https://www.linkedin.com/in/alain-lombard-69a74864/
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ministre de la Culture, conformément à la procédure prévue pour les Centres d’art d’intérêt national,
après  un  appel  à  projet  »,  explique  Jean-Luc  Choplin,  président  du  conseil  d’administration  de  la
Collection.
Avant son poste actuel, le futur directeur né en 1967 a été notamment directeur délégué de la Fondation
d’entreprise Lafayette anticipations de 2011 à 2019 et le directeur du FRAC Champagne-Ardenne de
2001 à 2007.

Le projet phare d’Avignon Capitale européenne de la culture
La Collection lambert a vu le jour suite à une donation du galeriste et marchand d’art Yvon Lambert. A la
fin des années 1990, ce dernier avait souhaité ouvrir sa collection personnelle au grand public. Après un
projet avorté de création d’un musée à Montpellier, c’est finalement à Avignon que la Collection ouvrira
ses portes en juillet 2000, année où la cité des papes avait été désignée ‘Capitale européenne de la
culture’.
Au départ prêté pour 20 ans, le fond du collectionneur est composé de près de 560 œuvres majeures de
la seconde moitié du XXe siècle et du début du XXIe siècle avec des artistes comme Daniel Buren, Cy
Twombly, Sol LeWitt, Jean-Michel Basquiat, Robert Ryman, Andres Serrano, Carl Andre, Douglas Gordon,
Nan Goldin…

La plus importante donation à l’Etat depuis plus d’un siècle
En 2008,  Yvon Lambert  annonce officiellement qu’il  souhaite  faire  don de sa collection.  Un projet
entériné en novembre 2011 avec la donation des œuvres à l’Etat français inaliénables à l’hôtel  de
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Caumont. Estimée à 97M€, il s’agit de la plus importante donation faite à l’Etat depuis 1906.
Aujourd’hui, grâce aux nombreux dépôts qui s’ajoutent, la Collection Lambert dispose d’environ 2 000
œuvres à présenter sur les 4 000 m2 des hôtels particuliers de Caumont et de Montfaucon. L’ensemble
de la collection est assurée pour un montant de 200M€.

L.G.
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